



Agence du Cap
COUPE IMMOBILIER

7 Pièces

193 m²

Réf. 2921

1 490 000 €

Les Issambres
Maison à vendre (83380)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Environnement calme, proche du bord de mer et des commerces. Belle villa provençale d'environ 193m² avec jolie vue mer exposé sud. Elle propose : entré, séjour double de 50m² avec cheminé, grande et belle cuisine américaine prolongé par un espace dinatoire, arrière cuisine et buanderie, le tout ouvert sur de larges terrasses vue mer. Espace nuit avec 2 chambres, salle de douche et wc. A l'étage, mezzanine de 15m², une master de 25m² avec salle de bain et terrasse, 2 chambres, salle de bain. Terrain arboré de 1000 M², piscine au sel chauffé, terrain de boules, verger. Garage de 40m² avec ...

Quiet environment, close to the seaside and shops. Beautiful provencal villa of approximately 193sqm with lovely sea view facing south. It offers: entrance, double living room of 50sqm with fireplace, large and beautiful american kitchen extended by a dining area, back kitchen and laundry room, all opening onto large terraces sea view. Night area with 2 bedrooms, shower room and wc. Upstairs, mezzanine of 15sqm, a master of 25sqm with bathroom and terrace, 2 bedrooms, bathroom. Wooded land of 1000 sqm, heated salt water swimming pool, bowling green, orchard. Garage of 40sqm with workshop. ...

AGENCE DU CAP

1 AVENUE DE LA JETEE - 83380 LES ISSAMBRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Agence du Cap
GROUPE IMMOBILIER



Agence du Cap
GROUPE IMMOBILIER

www.residences-immobilier.com



Agence du Cap
GROUPE IMMOBILIER



Agence du Cap
GROUPE IMMOBILIER